



Go for it !

朝晩の冷え込みが一段と強まり、木々の葉も色づき始めました。季節の移ろいを感じながら、生徒たちは、日々の授業や川越校外学習、2学期期末考査など充実した2週間を過ごしました。2学期も折り返しを過ぎ、学習や生活の面でこれまでの努力が「実り」として現れることを期待しております。

◎川越校外学習

10月31日(金)に川越校外学習を実施しました。当日は閑区民センター前に集合して、1日中班員とともに活動しました。本川越では、市立博物館とまつり会館、喜多院をチェックポイントとして、それ以外の菓子屋横町や時の鐘、川越熊野神社などの、班ごとに決めたコースと併せて見学しました。笑顔で班員とともに川越市内を巡る姿が印象的でした。今回の学習では、ルールや時間を守り大きなトラブルなく学習を進められたことや、班員との絆を深めながら活動できたことが成果となりました。課題としては、勝手にコース変更をしてしまった班があること、食べ歩きなどが意識の中心となってしまい、歴史や文化を学ぶという目的意識が薄れてしまった生徒がいたことが挙げられます。事後学習などを通じて、自分たちの活動を振り返り、今後の学習につなげていってほしいです。以下は、川越校外学習後の生徒の作文を掲載いたします。

「みんなで団結して」

私は、この川越校外学習で忘れられない思い出をつくることができました。

最初は計画を立てるときにうまくいかないこともあります。徐々に進めていくうちに意見がまとまり、班のみんなとも団結できました。

当日は、なんとかみんな遅れることなくいいスタートを切ることができました。電車でも、ちょっとしたハプニングはありましたが、無事降りられました。

川越の風景は、「昔の雰囲気の中に少し現代っぽさを感じられる」ようなところでした。どこか安心感があるような気もして、落ち着いた校外学習になりました。

この川越校外学習では、楽しみながらも歴史を学べるすばらしい体験ができました。この校外学習で得た、団結力を他のことにも生かしたいです。



体育館での全日指導



閑区民センター前で集合



まつり会館



川越散策



軽食購入



チェックポイント

◎2学期期末考査が終わりました。

11月5日から7日までの3日間で2学期期末考査が実施されました。1日3教科ずつ計9教科を行いました。校外学習の翌週だったこともあり切り替えが難しい中でしたが、落ち着いた雰囲気でテストを受けていました。今週の月曜日からはテスト返却が始まっています。点数だけに一喜一憂して終わることがないように、しっかり自己分析して学習時間や学習方法などの改善に取り組んでほしいです。定期考査後のMY学ノートにテストの解きなおしをしている生徒もいます。自分の弱点を見つけて今のうちに克服していきましょう。

※写真は普段の学習風景です。



【11月17日～11月28日の予定】(授業準備は、連絡ボードやクラスルームも活用しよう)

曜日	内容	
11/17 (月)	6時間授業	三者面談希望票締め切り
18 (火)	6時間授業	中央委員会
19 (水)	5時間授業	各種委員会
20 (木)	6時間授業	地域未来塾
21 (金)	6時間授業	
24 (月)	振替休日	
25 (火)	6時間授業	
26 (水)	5時間授業	職員会議
27 (木)	6時間授業	地域未来塾
28 (金)	6時間授業	